

＝ 日本共産党杉並区議会議員

週刊

こんにちは 山田耕平 です

2017.1.26 No.260

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺 2-2-1 1
TEL 090-9973-0941
ホームページ
<http://yamadakohei.jp>



杉並区議会第一回定例会（通称・予算議会）は2月13日から開会

党杉並区議団の代表質問を予定

党杉並区議団を代表し 田中区政の問題点を質す

2月13日から杉並区議会第一回定例会が開会します。第一回定例会では、来年度予算案を審議する予算特別委員会が行なわれます。また、田中区長の予算編成方針の説明を受け、各会派の代表質問が行なわれます。



区議会議員となり、初の代表質問に立ちます。

今定例会では、

党区議団を代表し代表質問を行ないません。

田中区政が進める諸施策の問題点を質すと共に、杉並区が区民の福祉向上に全力で取り組むよう求めます。

「国の悪政追従を許さず 区民が主人公」の区政に

安倍政権のもと、社会保障改悪が進められるなか、地方自治体への締め付けも厳しさを増しています。国が進める社会保障改悪に追従する田中区政は重大な問題です。

また、杉並区政では、区民の声を無視した区立施設削減・統廃合が強行されています。また、極端な緊縮財政のもと、当事者を無視した区立施設の民営化も加速しています。

代表質問と一般質問

■代表質問とは

会派を代表した議員が行なう質問を代表質問といいます。区長が当初予算案を提出する第1回定例会での予算編成方針と、新区長初当選後の最初の定例会で行う所信表明に対して、代表質問を行ないません。

■一般質問とは

個々の議員が行なう質問を一般質問といいます。区政全般にわたり、区長をはじめとする執行機関に対して、年4回開かれる定例会で一般質問を行ないません。

各地で進められる田中区政の強権政治に対して、住民が声を上げ始めています。住民が区政運営に対して、自らの声を上げ運動を広げていることは、画期的なことです。党区議団は、議会においても住民の声をしっかりと取り上げ、「区民が主人公」の区政に転換するべく、全力を尽くします。

ぜひ、傍聴にお越しください

代表質問では、田中区長の区政運営全般について質問し、区長自らが答弁に立ちます。

再質問も含めて、区長の認識を問う重要な機会となります。

ぜひ、傍聴にお越しください。

※傍聴の詳細は、杉並区議団ニュースをご覧ください。

第一回定例会本会議日程

| | |
|---------------|------------------------|
| 2月13日(月) 13時～ | 本会議 (予算編成方針説明、代表質問) |
| 2月14日(火) 10時～ | 本会議 (代表質問) |
| 2月15日(水) 10時～ | 本会議 (一般質問) |
| 2月16日(木) 10時～ | 本会議 (一般質問) |
| 2月17日(金) 10時～ | 本会議 (一般質問、議案上程) |

無料法律相談会が週2日（水・金）実施に

法律相談会の詳細・連絡先

- 毎週、水曜・金曜 午後2時～5時まで
- 無料 ■予約不要、先着順
- 場所：日本共産杉並地区委員会
杉並区高円寺南3-30-12
- 連絡先：日本共産党吉田信夫事務所
電話 03-3316-2231
FAX 03-3315-0066



これまで毎週一回（水曜）、吉田信夫事務所で開催していた区民のための法律相談会（無料）が、2月より週2回（水曜・金曜）に実施されることになりました。

法律相談会では、弁護士が様々なトラブル、相続や労働問題等の解決のために、相談に乗っています。

お気軽にご相談ください

今回、代々木総合法律事務所、杉並総合法律事務所のご厚意で、相談会実施日を増やすこととなりました。

みなさんがお困りのこと、分からないこと等があれば、抱え込まず、泣き寝入りせず、お気軽にご相談ください。

法律相談会の流れ

今後の法律相談会は、水曜日と金曜日に実施し、これまでと同様、午後2時～午後5時までです。場所は、日本共産党杉並地区委員会（高円寺南3・30・12）の一階で受付、二階で法律相談会を行ないます。

予約は不要で、ご来所された方から受付を済ませ、弁護士との面談をして頂きます。

ご不明な点等は、上記連絡先にお気軽にお問い合わせください。また、日本共産党杉並区議会議員にもご相談ください。

育メン日誌

第三子を授かるも妻は酷い悪阻で入院 父子生活に忍び寄るインフルの魔の手

第三子を授かりました。まだ、安定期ではないため、お知らせすることを迷ったのですが、妻が極度の悪阻で入院してしまい、私の行動も様々な制限を受けています。地域みなさんにもご負担をおかけすることも多いため、この時点でお伝えすることにしました。いろいろとご迷惑をおかけしますが、ご容赦ください。現在、母子共に健康で一安心しているところです。

さて、父子生活がスタートし10日が経過しました。今のところ、子どもたちは元気一杯、特に寂しがることもなく過ごしています。しかし、我が家にはインフルエンザの魔の手が迫っていたのでした。最初に息子がインフルにかかり、その数日後、私が同じくインフルに…（泣）。

今のところ娘は無事ですが、父子生活で予防も困難ですし、食事・洗濯等の家事をこなし、子どもの面倒を見ながらの闘病生活…。想像以上に過酷です。もう気合いとド根性で乗り切ります（笑）



息子は既に回復しました。

新年から宣伝行動に全力!

原田あきら都議予定候補を先頭に

今年に入り、党区議団は、原田あきら都議予定候補を先頭に宣伝行動に力を入れています。毎朝の駅頭宣伝から、スーパー前宣伝、宣伝カー運行等、党の政策を訴え抜いて、頑張ります。



1月4日、荻窪駅北口での新年最初の宣伝。写真左
1月7日、阿佐ヶ谷駅頭での宣伝（党区議団、原田都議予定候補、長内衆院東京8区予定候補、吉田都議）写真下

